



Medienmitteilung vom 2. Juni 2021

Vorwärts Luegeten – kompetent und herzlich

Mit grosser Vorfreude beziehen wir in Kürze unseren Neubau, präsentieren uns in einem frischen Auftritt und heissen die neuen Geschäftsleitungsmitglieder willkommen. Das Pflegezentrum Luegeten in Menzingen startet in eine neue Ära.

“Vorwärts Luegeten“ heisst unser Motto

Im Hinblick auf dem Umzug in die neue und moderne Infrastruktur wurde ein Transformationsprozess gestartet. „Wir wollten die Chance nutzen, nicht nur die Umzugs-Kisten vom Pavillon an die Luegetenstrasse 10 zu bewegen, sondern die Möglichkeit packen, die Luegeten für die Zukunft zu rüsten. Auf dieser Basis wurden viele Arbeitsprozesse neu definiert und angepasst,“ so der Präsident des Verwaltungsrates Jürg Brändli. Mit dem Umzug wurde auch das Betriebskonzept angepasst und eine neue Stossrichtung definiert:

Die Luegeten bietet umfassende Beratung, Pflege und Betreuung an und ist ein kompetentes sowie herzliches Zuhause. Wir sind ein beliebter Begegnungsort für Jung und Alt.

In der Kalenderwoche 32, d.h. vom 10. – 13. August 2021, verlassen wir den Pavillon an der Eustrasse und kehren nach knapp drei Jahren an die Luegetenstrasse 10 zurück.

“Kompetent und herzlich“

Mit dem Einzug in das neue Gebäude wurde eine neue Marke entwickelt, die die Infrastruktur und das frische und warme Farbkonzept widerspiegelt. Die Menzinger Landschaft mit ihren Moränenhügeln präsentiert sich ebenfalls im neuen Logo und leuchtet im Wiesen- und Lindengrün am Horizont des Sonnenaufgangs. «kompetent und herzlich» heisst der neue Slogan. Dieser beschreibt unsere Philosophie, wie wir sämtlichen Anspruchsgruppen wie Bewohnende, Mitarbeitende, Angehörige sowie zuweisenden Stellen zukünftig begegnen.

Neue Geschäftsleitung mit hoher Fach-, Führungs- und Sozialkompetenz

Nach einem umfangreichen Selektions- und Evaluationsverfahren für die ausgeschriebenen Stellen als Geschäftsführer und Leitung Pflege und Betreuung, konnte der Verwaltungsrat zwei ausgewiesene Führungspersönlichkeiten gewinnen. Roman **Anderau** (42) als Geschäftsführer sowie Robert **Ribbers** (58) als Leiter Pflege und Betreuung, treten ihre Arbeitsstelle am 1. August 2021 an. Der Bereich Hotellerie wird weiterhin von Sandro Sechi geführt. Roman Anderau, wohnhaft in Ausserschwyz, bringt umfangreiche Erfahrung aus Alterszentren und Institutionen für Menschen mit körperlichen und/oder geistigen Beeinträchtigungen mit. Dies sind beste Voraussetzungen für die Funktion als Geschäftsführer. Auch der künftige Leiter Pflege und Betreuung Robert Ribbers, der am Sihlsee wohnhaft ist, bringt ausgezeichnete langjährige Erfahrungen und hohe Führungskompetenz in der Pflege mit. Er war zuletzt als Pflegedienstleiter und stv. Heimleiter in einer Institution im Kanton Zürich



tätig. Bis zum Stellenantritt leitet Andreas Melliger als Geschäftsführer ad Interim die Luegeten. Für die Pflege und Betreuung zeichnet seit dem 1. März 2021 Dora Bolliger ad Interim verantwortlich. Die beiden erfahrenen Interimsmanager haben uns in einer schwierigen Unternehmensphase sehr gut unterstützt und wir sind ihnen zu grossem Dank verpflichtet.

Unsere neu bestellte Geschäftsleitung mit Sandro Sechi und Robert Ribbers, unter der Führung von Roman Anderau, wird die Luegeten in die Zukunft führen und bietet Gewähr für eine kompetente und innovative Führung des Betriebes. Sie zeichnen sich durch ein sehr hohes Dienstleistungsverständnis aus und stehen unseren Anspruchsgruppen jederzeit gerne und mit Herzblut zur Verfügung. Der Verwaltungsrat wünscht ihnen einen guten Start und freut sich auf eine langjährige Zusammenarbeit – zum Wohle unserer Bewohnenden, deren Angehörigen sowie unseren Mitarbeitenden.

Für Rückfragen:

Jürg Brändli, Präsident des Verwaltungsrates

www.luegeten.ch

j.braendli@luegeten.ch

079 428 08 02